



La Federación Española de Diabetes alerta sobre el fraude en un supuesto glucómetro “sin pinchazo”

>> Desde hace unos días se anuncia en páginas web un falso glucómetro no aprobado por la Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (AEMPS).

>> El producto tampoco está avalado por ninguna sociedad científica ni fabricante de dispositivos, al contrario de lo que se publicita falsamente en el sitio web.

Madrid, 20 de febrero de 2025. Se anuncia como un glucómetro que promete una detección de glucosa en sangre sin pinchazo (no invasivo). Sin embargo, **este dispositivo que ha aparecido recientemente en anuncios online no está aprobado por la Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (AEMPS)** y puede favorecer un mal control de los niveles de glucosa en sangre, ya que no cuenta con la fiabilidad de los glucómetros tradicionales. Tampoco está avalado por la Sociedad Española de Diabetes (SED) ni por ninguna otra sociedad científica, de la misma forma que no cuentan con el respaldo de Dexcom ni de ningún fabricante, al contrario de lo que se publicita falsamente en el mencionado sitio web. Además, **el anuncio suplanta la identidad de una conocida marca de tecnología sanitaria para la salud**, sin estar alojado en la web de esta.

Por su parte, las entidades mencionadas en este sitio web han desmentido su relación con el producto. La **empresa farmacéutica Dexcom** ya ha informado del asunto a su departamento legal, desde donde tomarán las medidas necesarias para aclararlo. **Se trata, en definitiva, de un fraude que afecta directamente a los pacientes con diabetes.**

La Federación Española de Diabetes (FEDE) recomienda a todas las personas con diabetes **consultar siempre con un profesional sanitario antes de adquirir cualquier dispositivo para la diabetes.** Asimismo, se compromete a continuar trabajando para desmentir cualquier información fraudulenta que pueda afectar al desempeño y la calidad de vida de las personas que conviven con la diabetes.

Sobre FEDE

FEDE es la federación española de pacientes que cuenta con el mayor número de asociados en toda España. Es el **órgano representativo del colectivo de personas con diabetes que, hoy en día, padecen cerca de 6.000.000 de personas**, para lo que cuenta con un total de 18 federaciones autonómicas y 123 asociaciones locales de personas con diabetes, distribuidas por todo el territorio nacional. Entre sus principales objetivos se encuentran defender los derechos de estas personas; contribuir al apoyo moral, físico y educativo del colectivo; fomentar y apoyar la educación diabetológica; promover la mejora de la asistencia sanitaria; prevenir, intervenir y detectar precozmente la diabetes, e impulsar y desarrollar el interés y el desarrollo de la investigación. Para más información: <http://www.fedesp.es>

Para más información, contacto con portavoces o gestión de entrevistas:

Celia Márquez

comunicacionyprensa@fedesp.es

91 690 88 40

659 05 54 81